

BAKAMLA

Dandim 0824/Jember Mendampingi Menko Polhukam Berlebaran Bersama Keluarga

Siswandi - JEMBER.BAKAMLA.ID

Apr 23, 2023 - 21:03



JEMBER – Kedatangan Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan Republik Indonesia (Menko Polhukam RI) pada Minggu 23/04/2023 sekitar Pukul 14.00 Wib, di wilayah Kabupaten Jember langsung disambut oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Rektor Universitas Islam Negeri Kya Haji Ahmad Siddq (UIN KHAS) Jember Profesor Babun Suharto, Kabagren Polres Kopol Sudariyanto dan H Adnan Manager Mini Zoo Jember.

Kedatangan Menko Polhukam RI Mahfud MD didampingi oleh Ny. Zaizatun Nihayati Mahfud MD (Istri Menko Polhukam), Kapten CHB Wisnu P, (Ajudan Menko Polhukam RI), Ajudan Ny. Ny. Zaizatun Nihayati Mahfud MD dan fotografer Kemenko Polhukam, langsung menuju obyek wisata Mini Zoo Jl Brawijaya Kelurahan Mangli Kecamatan Kaliwates Jember, dan disambut dengan Tari Tak Butakan.



Usai penyambutan rombongan transit di Meerkat Room Vip Mini Zoo Jember dan selanjutnya melihat-lihat sarana wisata yang ada di Mini Zoo, kemudian menuju ke Semboro dirumah keluarganya.



Di Semboro rombongan Menko Polhukam didampingi Dandim 0824/Jember, Rektor UIN Khas dan Kabagren Polres Jember Komp[ol Sudariyanto, disambut oleh Paman dari Ny. Zaizatun Nihayati Mahfud MD, yang juga pengasuh Pesantren Makhad Annidzom Desa Semboro Kecamatan Semboro Kabupaten Jember KH Isyudin (Gus Syudin), bersama keluarganya, Muspika Semboro serta Bpk Nur Derajat (General Manager PG Semboro) dan Hardjito (Pakam PG Semboro)

Selanjutnya melaksanakan transit ramah tamah sejenak, kemudian makan malam dan istirahat di Wisma PG Semboro. Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember menyampaikan bahwa kegiatan Menko Polhukam RI di kabupaten Jember merupakan kunjungan silaturahmi keluarga, hal ini biasa dilakukan oleh masyarakat lainnya dalam merayakan Idul Fitri 1444 H dengan halal bi halal bersama keluarganya di Desa Semboro.



Sudah merupakan tugas kita mendampingi kegiatan beliau, mengadakan pengamanan, sehingga semua kegiatan yang dilakukan beliau dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)